
 

Le Petit Journal de l’EPCF bulletin du 30 mars 2009 
Numéro 6 
Nouvelle rédaction 

ETOILE PONGISTE DU CANTON DE FAYENCE – www.epcfayence.fr – 04.94.76.25.01 – Avenue Robert Fabre 83440 FAYENCE 

L     

 

 

 

 
  

INTERVIEWS 
INTERVIEW de Françoise BLANCHARD, membre des « TAMALOUS » et bénévole 
 
Depuis combien de temps es-tu membre du club ? 

- ouahou … !! au moins quatre ans. 
Dis-nous, quelles y sont tes activités ? 

- j’aide quand on a besoin de moi : organisation des fêtes, quelques gâteaux, 
tenue de la buvette lors des indivs et de l’open, … 

Tu joues aussi avec les « t’as mal où », comment ça se passe ? 
- très, très bien  … nous nous entraînons tous les jeudis matin pendant deux 

heures ;  nous sommes une dizaine, toujours présents (ainsi que pour toutes les 
festivités !!!) à ce rendez-vous privilégié avec Nicolas, le tout dans une très 
bonne ambiance. Je profite de l’occasion pour remercier l’ensemble des 
personnes du club, pour l’accueil réservé aux « tamalous ». 

Qu’apprécies-tu au Tennis de Table ? 
- j’apprécie la bonne entente entre les organisateurs, et c’est un plaisir de 

partager cette vie associative. Pensez-vous que si le club n’était pas aussi 
sympathique, je m’embêterais à faire du bénévolat ??? 

Et « ton » Jacques ? 
- Il partage les mêmes idées que moi sur l’ambiance et la convivialité du club. 

Quelle est la question que tu aurais aimé qu’on te pose ? 
- « Es-tu efficace ? » 

Veux-tu y répondre ? 
- C’est à vous de le faire … 

Quelle est la question que tu as aimé qu’on te pose pas ,à laquelle tu n’aurais pas 
répondue? 

- Qui garde la chienne ? ….. mais, pourquoi vous me posez toutes ces questions 
imbéciles ? 

Maria, Agnès et Françoise 

1/ Interviews 
2/ L’EPCF en 
quelques chiffres 
3/ Autres articles 
 

GRATUIT 
GRAND TOURNOI 

INTERNE POUR TOUS 
LES ADHERENTS, leur 

famille et amis 
SAMEDI 18 AVRIL 

Au gymnase de 
MONTAUROUX 
De 14h à 18h 

(Coupe Davis par équipe 
de 2 à la mélée) 

Inscriptions auprès de 
NICOLAS AVANT LE 

VENDREDI SOIR précédent 
 

 

OPEN NATIONAL DE 
TENNIS 

DE TABLE 
6 – 7 JUIN 2009 

UN GRAND 
WEEK END 

DE PING 
Avec en point d’orgue 

sportif le tableau toutes 
séries avec des 

joueurs de haut niveau 
Ils seront surement là 

LIU SONG 
MICHEL MARTINEZ 

CHRISTOPHE 
LEGOUT 

CEDRIC MIRAULT 
SEBASTIEN JOVER 

Et d’autres on y 
travail !!! 

Et en invité spécial 
CEDRIK CABESTANY 

 

http://www.epcfayence.fr/
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WEEK-END 
Dans le LYONNAIS 

 
Du VENDREDI 8 MAI au  

DIMANCHE 10 MAI au soir 
 

15 personnes en vadrouille 
 

 
 

A CE JOUR 
L’E.P.C.F. compte 

133 licenciés 
 

Un record peut 
être !!! 

 
A vérifier 

 
 

INTERVIEW du 100ème licencié : Maxime BONARDI 
 (réalisé par Samad et Corentin) 
 
Comment t’appelles-tu ? 

- Maxime BONARDI 
Quel âge as-tu ? 

- 9 ans 
En quelle classe es-tu à l’école ? 

- CM1, à l’école de la Ferrage de Fayence 
Comment as-tu découvert le Tennis de Table ? 

- Maman m’a proposé de jouer au ping-pong 
Comment as-tu découvert le club ? 

- parce que mes copains me l’avaient dit (Samad et Corentin) 
Qu’aimes-tu dans le Tennis de Table ? 

- Les échanges, les smashes et les effets. 
Où as-tu acheté ta raquette ? 

- Décathlon 
As-tu déjà fait des compétitions ? 

- Oui, une seule, à l’occasion du tournoi de Noël du club de Fayence 
Voudrais-tu continuer ta carrière de pongiste quand tu seras plus grand ? 

- Oui, j’aimerais bien 
As-tu dans ta famille, quelqu’un qui a déjà joué au ping-pong ? 

- Je ne pense pas mais je vais demander 
Est ce que tu voudrais rajouter quelque chose à  l’interview ? 

- Notre entraîneur est très gentil 
 

LABEL CLUB** FFTT et convention d’occupation de la salle Lou Baguié 
 

A cette occasion un apéritif a  eu lieu le dimanche 7 décembre à 18 h 30 à la salle en 
présence de Mr Jean Luc FABRE Maire de Fayence, Philippe FENOCCHIO Adjoint aux sports, 

et d’autres élus de la municipalité. Etaient aussi présents, représentants le Comité 
Départemental du Var de Tennis de Table, Mr Guy FARCE Président, ainsi que Didier 

SANDRINI Trésorier. Nous nous sommes retrouvés autour du verre de l’amitié à l’occasion de 
ce double événement ponctuant la fin de la 1ère partie de la saison sportive. 

 

 
 

CABESS en stage à Fayence !!!! 

En février dernier, il a opté pour notre club afin d’y effectuer 
un stage professionnel dans le cadre de son Brevet d’Etat. 
Ce fût l’occasion d’une petite soirée à la salle et en 
l’occurrence de fêter ensemble son 30ème anniversaire, en 
toute simplicité et en toute amitié. Il encadra à plusieurs 
reprises différentes séances d’entraînement. N°4 français et 
membre de l’équipe de France il y a peu, Cédrik prépare 
sa reconversion. L’EPCF lui souhaite là aussi une réussite à 
son image, généreuse. 
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L’EPCF en QUELQUES CHIFFRES 
 
AU 30 MARS : 133 licenciés dont 18 féminines avec 52 nouvelles inscriptions 

âge - 11 11/15 16/18 19/40 40/50 50/60 60/70 70/80 
Nombre de 

licenciés 
36 25 8 13 16 7 9 4 

 
L’EPCF MIEUX QUE TINTIN !! DE 6 A 80 ANS !!!! 
Du plus jeune : Bastien HARLE au moins jeune : Daniel MARLEUX 
 
REPARTITION PAR CLASSEMENT : 
 
NC 90 85 80 75 70 65 60 55 50 45 40 35 30 
17 2 1 6 5 4 1 3 5 3 1 1 0 1 

 
LE TOP TEN DU CLUB 
 

La meilleure progression 
depuis septembre 2008 

Le meilleur pourcentage de 
victoires 

STAGNARO Thomas + 86 KOWALCZYK Nicolas 80 % 
ELHAOUEL Sofiane +86 STAGNARO Thomas 68.4 % 
BARTHELEMY Mathieu +80 SAGNARD Patrick 66.7 % 
PERNET Tony +70 VANBESIEN Paul 60 % 
CASSERI Mickael +68 ANDRE Pierre 59.4 % 
PAPA Guillaume +67 BARTHELEMY Mathieu 58.6 % 
GRELIER Cédric +58 PERNET Tony 54.9 % 
ROSSI Guillaume +42 CASTALDINI Robin 55.6 % 
PIETRI Corentin +36 GRELIER Cédric 55.6 % 
ELHAOUEL Florian +35 BOUSSEMART Grégory 54.3 % 

 
LA MEILLEURE PROGRESSION MENSUELLE :  
SOFIANE ELHAOUEL  +93 PTS (NOV 2008) 
 
LA MEILLEURE PROGRESSION DE JANVIER 2009 : 
MICKAEL CASSERI + 44.5 PTS 
 
LA PLUS GROSSE PERF : 
Guillaume PAPA  4 classements d’écart (444 pts) 
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RESULTATS APRES 4 JOURNEES DE CHAMPIONNAT PHASE 2 
REG 2A : 2ème 10 pts : 3 victoires, 1 défaite la montée est remise en cause 
REG 2B : 3ème 9 pts : 2 victoires; 1 nul ; 1 défaite : le maintien est assuré 
PRE-REG : 6ème 6 pts : 1 victoire ; 3 défaites : objectif maintien 
DEP1 : 3ème 10 pts : 3 victoires, 1 défaite : le maintien assuré, montée possible ? 
DEP 2 : 8ème 5 pts : 1 nul ; 3 défaites : le maintien à assurer !!! 
DEP 4 : 4ème 8 pts : 2 victoires ; 2 défaites objectif faire jouer, débuter 
 

RETENEZ VOTRE WEEK-END DU 6 ET 7 JUIN POUR L’OPEN 2009 
Nous avons besoin de trouver des partenaires et sponsors locaux  - Contactez nous… 

NOUS SOMMES A VOTRE DISPOSITION : NICOLAS et LES MEMBRES DU COMITE DIRECTEUR ALORS … N’HESITEZ PAS   
 

AUTRES ARTICLES 
UN NOM POUR LA SALLE DE PING 
APRES OUVERTURE DES VOTES ET AVIS DES MEMBRES DU COMITE DIRECTEUR : 3 NOMS RESSORTENT ET SERONT SOUMIS A LA 

MUNICIPALITE 
 

CEDRIK CABESTANY           JEAN PHILIPPE GATIEN            CAMILLE COURTOIS 
 
SOIREE DE FIN D’ANNEE  
La soirée de fin d’année du club a été organisée le Vendredi 12 décembre 2008. cette soirée fut une réussite 
puisqu’elle a vu se rassembler plus de 140 personnes dans un esprit de convivialité et de bonne humeur comme 
à l’accoutumé. 
 
Paella géante, le repas traditionnel fut un régal ainsi que l’animation musicale qui a permis à toutes et à tous de 
se défouler sur la piste de danse.  
 
Nous remercions les bénévoles qui ont œuvré à la préparation et au nettoyage de la salle, et merci d’en avoir 
fait un succès par votre présence. 
 
DEVINETTE : UN PEU D’HUMOUR 

 

 
 

 
DATES A RETENIR 
POUR LA 2ème PHASE DE CHAMPIONNAT PAR EQUIPE : 
  Dernière journée les 4 et 5 Avril 
CRITERIUMS INDIVIDUELS : finale départementales le dimanche 19 Avril, régionales les 3 et 21 mai. 

 
Les personnes intéressées à rédiger 

« un article ou deux » peuvent se faire connaître. 
auprès de la nouvelle rédaction, MICHAEL et PIERRE 

Toutes les bonnes volontés sont bienvenues. 

ET OUI … C’EST BIEN LUI, 
EN TRAIN DE BOSSER, 
C’EST PAS POSSIBLE !! 
SI VOUS L’AVEZ RECONNU, 
ALLEZ LE FELICITER !  
UN BENEVOLE FORT APPRECIE … 
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INTERVIEW de Pascal MONTLAHUC 

 
 
 

 

LE MOT DU PRESIDENT 
UNE ASSOCIATION DES ADHERENTS ET DES BENEVOLES   Faire des choses ensemble 

L’esprit associatif vise au partage avec d’autres d’une passion, d’une opinion, d’une démarche. L’ouverture de 
l’association à de nouveaux adhérents et bénévoles s’avère à la fois saine et essentielle. 
 
L’ EPCF encourage l’implication des membres au sein des activités associatives. 
Tourné vers l’épanouissement collectif et individuel, l’engagement associatif s’inscrit en respect de valeurs fondamentales 
et de règles de vie.  
- Esprit d’équipe - Partage et solidarité - Engagement et responsabilité - Honnêteté et intégrité - Respect et tolérance  
 
Le terrain associatif est un lieu où ces valeurs ont du sens et doivent pouvoir s’exercer et se décliner dans toutes les 
situations au quotidien de l’adhérent, acteur de la vie associative.  
Briser « l'anonymat » pour que des échanges s'établissent et de ce fait pour qu'eux-mêmes arrivent à faire prendre 
conscience aux adhérents de ce qu'est l'esprit associatif : le goût de se retrouver pour participer et faire des choses 
ensemble. Amener les adhérents à comprendre qu'ils sont eux aussi des acteurs indispensables à la survie de l'association. 
 
À ce titre, le comité directeur, et Nicolas notre éducateur, à l'initiative des uns et des autres, organise des  moments 
conviviaux pour que chacun se rencontrent en dehors du cadre habituel purement sportif, et cela tout au long de la 
saison. 
Ainsi, lors des prochains rendez-vous tels que le week-end en Lyonnais, l’Open National, l’Assemblée Générale, que nous 
souhaitons partager avec vous, vous en serez les acteurs indispensables à leurs réussites. 
Bonne fin de saison à tous      Bruno DELANGLE         Président de l’EP Canton de Fayence 

1- Depuis combien de temps es-tu inscrit au club de tennis de table ?  … environ 10 ans 
2- Comment es-tu arrivé à t’investir dans le club, dans le comité directeur ? 
  Lors d’une assemblée générale à laquelle j’assistais en tant que parent 
de joueurs (Lucas et Coralie mes enfants pratiquaient le ping). Le sérieux de 
l’organisation du club, l’engouement de tous les membres du bureau  présents ce soir 
là, et l’ambiance générale de l’association m’ont amenés à me présenter pour entrer 
au « comité directeur ». 
3- Quel est ton rôle au sein du club en tant que dirigeant ? 
  Responsable des manifestations. 
4- En quoi cela consiste-t-il ? 
  Organiser l’intendance, les buvettes, les commandes, pour toutes les 
compétitions à Montauroux, mise en place, organisation du barbecue (un bisou sur le 
front dégarni de mon compagnon, fort et respecté de tous, j’ai nommé le roi de la frite, 
Philou Sagnard), mais aussi des soirées de rencontres et de convivialité au sein du club 
(tournois pizzas, soirée bowling, ou de fin d’année, etc …). 
5- Et en tant que joueur ? 
  J’ai commencé en étant à la dernière place, et après de nombreux 
efforts (entraînements et énorme progression) je me situe à l’avant dernière place … 
6- Plus sérieusement, tu fais parti des loisirs, parles nous un peu de cette section à part 
entière intégrée au club ? 
  Je dirai qu’après la joie de voir évoluer les jeunes pousses du club, les 
joueurs de l’ensemble des équipes, les soirées du mardi et du jeudi dites loisirs restent 
des moments important de convivialité et de plaisir. Merci aux joueurs des différentes 
équipes de venir le partager avec nous. « Important » MERCI à toute la gente féminine 
pour leur aide, et le fait d’accepter notre passion, que certaine partage aussi. 
7- Quelle est la question que tu as aimé que l’on ne te pose pas ? 
  ………………Quand Bruno va-t-il arrêter d’être Président ?.............. 
8- Quelle est la question que tu aurais aimé que l’on te pose et que l’on ne t’a pas 
posé ?………… (un temps de réflexion)……….tu veux jouer en équipe 1 ou tu préfères 
faire l’apéro avec tes potes ? ………..A bientôt pour la réponse ……. !! 
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